

Musikverein Großwilfersdorf

MUSI NEWS



In dieser Ausgabe:

Leistungsabzeichen	2	Steirischer Blasmusik-Panther	4
Wunschkonzert „Legenden“	3	... und vieles mehr!	
Konzertwertung	4		

Ausgabe 2 / 2024

Patrizi-Kirtag

Bereits zum zweiten Mal in Folge haben wir dieses Jahr am traditionellen Patrizikirtag in Großwilfersdorf ausgeschrieben, erstmals auch mit Live-Musik von "All You Can Böhmisch". Zahlreiche Besucher haben bei unserem Stand vorbeigeschaut und sich bei bester Blasmusik unterhalten. Vielen Dank an Manfred Riegler und seinem Team für die geleistete Arbeit!



Osterweckruf

Auch heuer haben wir wieder unseren traditionellen Osterweckruf durchgeführt. Pünktlich um 6 Uhr starteten wir unseren musikalischen Weckruf durch Großwilfersdorf.

Ein herzliches Dankeschön an alle Gönner, die uns auf unserem Weg verköstigt bzw. finanziell unterstützt haben.



Leistungsabzeichen

Am Donnerstag, dem 4. Juli, fand in Großsteinbach die Urkundenverleihung der diesjährigen Prüfungen der Leistungsabzeichen statt. Auch heuer haben sich wieder einige Musiker unseres Vereins und eine Musikschülerin dieser Herausforderung gestellt: Wir dürfen Alexander Fiedler (Junior-Abzeichen mit ausgezeichnetem Erfolg), Musikschülerin Michelle Kohl (Bronze-Abzeichen mit sehr gutem Erfolg) sowie Martin Lechner, Philipp Lechner und Leo Wachmann (jeweils Bronze-Abzeichen mit ausgezeichnetem Erfolg) recht herzlich gratulieren!



Im April dieses Jahres zeichnete Landeshauptmann Christopher Drexler gemeinsam mit Erich Riegler (Präsident des Österreichischen und Landesobmann des Steirischen Blasmusikverbandes) BlasmusikerInnen für die erfolgreiche Absolvierung des Goldenen Leistungsabzeichens aus.

Aus unserem Verein wurden dabei Stefan Hammerlindl, Christoph Lechner und Lena Rindler für das (jeweils bereits im letzten Jahr absolvierte) Gold-Abzeichen geehrt.

Wunschkonzert „Legenden“

Am Wochenende des Palmsonntages fanden auch dieses Jahr wieder unsere beiden Wunschkonzerte statt.

Dabei standen diesmal, gemäß dem Konzerttitel, „Legenden“ aus Blasmusik, Film und Pop im Mittelpunkt.

Unter der Leitung von Karl-Heinz Urschler und Stefan Hirt gab es traditionelle Blasmusik von Ernst Mosch, Pop- und Rock-Klassiker von ABBA und Elvis, und auch Filmmusik aus „James Bond“ oder „Star Trek“ zu hören. Weiters konnte das Publikum Alexander Hammerlindl als Xylophon-Solist bei „Xylo-Classics“ bestaunen, und zwei Stücke von einem Jugendorchester unter Stefan Hirt genießen.

Im Rahmen des Konzertes wurden auch zahlreiche Ehrungen vorgenommen. Unter anderem bekam Franz Heinrich das Ehrenzeichen in Gold für 60-jährige Mitgliedschaft und Karl Urschler eine Anerkennung von den MusikerInnen und Marketenderinnen für 50-jährige Vorstandstätigkeit verliehen.

An beiden Abenden verabschiedete der Musikverein das zahlreich erschienene Publikum mit 2 Zugaben und durfte dafür den Applaus und die „Standing Ovations“ der Zuhörer entgegennehmen.



Steirischer Panther

Am 29. April durften wir unseren insgesamt 5. Steirischen Blasmusik-Panther in der Aula der alten Universität Graz von Landeshauptmann Christopher Drexler entgegennehmen.

Der Steirische Blasmusik-Panther ist eine Auszeichnung des steirischen Landeshauptmanns für Musikkapellen, die bei Wertungsspielen (Konzert-/Marschwertungen und Polka-Walzer-Marsch Wertungsspielen) besondere Leistungen erlangen.



Konzertwertung



Am Samstag, 25. Mai, stellten wir uns bei der Konzertwertung in der Stadthalle Fürstenfeld einer dreiköpfigen Fachjury. Wir traten in der Kategorie "Filmmusik-Musical-Pop" an und erreichten in der Schwierigkeitsstufe C (Oberstufe) hervorragende 89,77 Punkte.

Obmann-Stellvertreter Manfred Riegler, Kapellmeister Karl-Heinz Urschler und Ehrenobmann Franz Zehner durften die Urkunde entgegennehmen.

Auch an dieser Stelle nochmals Gratulation und Danke an alle MusikerInnen und den beiden musikalischen Leitern für die geleistete Probenarbeit!



Sonnwendfeuer

Auch heuer durften wir im Juni das Sonnwendfeuer der Landjugend Großwilfersdorf musikalisch umrahmen. Mit traditioneller und moderner Blasmusik konnten wir das zahlreich erschienene Publikum bestens unterhalten. Bis weit nach Mitternacht wurde anschließend bei Speis und Trank mit den "Kunstspechten" die Sonnenwende gefeiert.



Musikertreffen



Bezirksjugendcamp

Heuer gastierten die Blasmusikbezirke Hartberg und Fürstenfeld mit ihrem Bezirksjugendcamp in der Bezirkshauptstadt. Vier Tage lang klang Blasmusik rund um das Berufsschulheim und der Musikschule erfrischend in die Hartberger Stadt.

Unser Stabführer und Fürstenfelder Bezirksjugendreferent Matthias Stadlober hat gemeinsam mit seinem Team (u.a. unseren Musikern Sascha Peindl und Stefan Hirt) wieder ein tolles Programm für die 69 Teilnehmer mit jeder Menge Spaß, Abwechslung und natürlich Blasmusik vom Feinsten zusammengestellt. Die Jugendlichen nutzten die gemeinsamen Tage um Freundschaften zu schließen oder zu vertiefen. Oft entstehen dadurch Freundschaften fürs Leben und auch zwischen zwei Musikkapellen. Unter den Teilnehmern beim Jugendcamp war unser Verein heuer mit 6 Jungmusikern vertreten.



Bubble Soccer



In der Sporthalle der Volksschule Ilz fand heuer, organisiert vom Bezirksjugendteam rund um unsere Musiker Matthias Stadlober und Sascha Peindl, ein ganz besonderes Event statt: Ein „Bubble Soccer“-Turnier! „Bubble Soccer“, also „Blasen-Fußball“, folgt den gleichen Spielregeln wie normaler Fußball, mit der Ausnahme, dass alle Spieler in einer aufblasbaren „Bubble“ stecken–und „rammen“ erlaubt ist!

In jeweils 5-minütigen, überraschend anstrengenden, Matches traten sechs Teams aus dem Musikbezirk Fürstenfeld gegeneinander an. Dabei waren wir mit zwei Teams vertreten, und konnten den 2. und den 3. Platz ergattern.

Frühschoppen Heilbrunn

Am Sonntag, dem 6. Oktober, durften wir dem Musikverein Heilbrunn zum 70. Geburtstag mit einem Frühschoppen in der Heilbrunner Festhalle musikalisch gratulieren. Danach ließen wir den Nachmittag in der Halle ausklingen und genossen die angebotene Gastronomie.



40er Feier Barbara

Am Samstag, dem 5. Oktober, durften wir unserer Flötistin und Vorstandsmitglied Barbara herzlich zu ihrem 40. Geburtstag gratulieren. Nach der musikalischen Gratulation überreichten wir natürlich auch ein kleines Geschenk vom Musikverein. Wir bedanken uns bei Barbara für die Einladung und hoffen auf noch viele weitere gemeinsame Stunden im Musikverein!



Weihnachtskonzert 2024 - Besetzungsliste

Piccolo

Rindler Petra

Querflöte

Benkö-Meier Sandra
Fiedler Sonja
Rath Barbara
Rath Sarah
Rindler Lena

Klavier

Rath Sarah

Klarinette

Maierhofer Harald
Pieber Felix
Rindler Felix
Rindler Wolfgang
Wimmer Veronika

Bassklarinette

Rindler Maximilian

Saxophon

Rodler Erika
Stadlober Matthias
Stadlober Raphael

Trompete/Flügelhorn

Hammerlindl Maximilian
Kogler Bernd
Lechner David
Peindl Sascha
Rath Anja
Rath Manfred
Tulok Tobias
Urschler Karl
Urschler Karl-Heinz

Tenorhorn

Guttman Jakob
Heinrich Franz

Posaune

Heinrich Hannes
Heinrich Marco
Strobl Raimund

Horn

Toberer Christian
Unterberger Bettina

Tuba

Ederer Robert
Hammerlindl Stefan
Hirt Stefan
Weber Philipp

Kontrabass

Heinrich Elisabeth

Schlagzeug

Fiedler Alexander
Hammerlindl Alexander
Kogler Mario
Lechner Christoph
Lechner Martin
Lechner Philipp
Urschler Adrian
Wachmann Leo

Musikalische Leitung:
Karl-Heinz Urschler

Wunderwolle WEIHNACHT

Weihnachtskonzert

Musikverein Großwilfersdorf

Kinderchor der VS Großwilfersdorf

Tuba-Quartett

Klarinetten-Quintett

Flöten-Ensemble

14. Dezember 2024

18 Uhr

Pfarrkirche Großwilfersdorf

Moderation: Karl Freiburger

Ab 17 Uhr Ausschank am Kirchplatz

Eintritt freie Spende



Blasmusik
Steiermark
Musikverein
Großwilfersdorf



Das Land
Steiermark

→ Kultur, Europa,
Außenbeziehungen